

Dr Mamadou BOUNTOGO, MD, Msc, candidat PhD



MD, Msc en management des systèmes de santé et de la qualité de soins, Msc en épidémiologie, Diplôme inter Universitaire de vaccinologie, candidat PhD

Il est au CRSN depuis 2007. Il a une longue expérience en tant que responsable du service de pédiatrie de l'hôpital de district de Nouna et responsable de l'hôpital de district de Nouna de 2010-2014. Il a coordonné la mise en œuvre plusieurs projets de recherche sur les enfants (essais cliniques, évaluation de la malnutrition, de l'utilisation des moustiquaires imprégnées). Après un master en épidémiologie à l'université de Lorraine 2012 et un master en management des services de santé et la qualité des soins, il est engagé depuis 2015 dans un programme de PhD à l'Université de Ouagadougou. Il a conduit plusieurs grands projets de recherche sur la santé des adolescents et infantile, des personnes âgées qui regroupe plusieurs partenaires internationaux (Université de Heidelberg, ALERE en Allemagne, Pfizer, Sanofi Aventis, GSK, Agence de médecine Préventive, Laboratoire de référence de pneumocoque à Aachen en Allemagne...) et nationaux (Centre Muraz, le Centre Hospitalier Universitaire Sourou Sanou, le CMA de Dô et Dafra). Il est également consultant OMS dans le domaine de la vaccination. Il est formateur au Master I et II d'IFRISSE, au cours d'été de l'institut de recherche en Science de la Santé au Burkina Faso.

English

Researcher

Profile

MD, MSc in Health Systems Management and Quality of Care, MSc in Epidemiology, Inter University Diploma in Vaccinology, PhD Candidate

He has been with the Nouna Health Research Center (CRSN) since 2007. He has extensive experience as a pediatric ward manager at Nouna District Hospital and is responsible of Nouna District Hospital from 2010 to 2014. He coordinated the implementation of several research projects on children (clinical

trials, assessment of malnutrition, use of impregnated mosquito nets). After a master's degree in epidemiology at the University of Lorraine 2012 and a master's degree in management of health services and quality of care University of Benin in 2013, he has been engaged since 2015 in a PhD program at the University of Ouagadougou. He has led several major research projects on the adolescents and children health, the elderly health with several national and international partners (University of Heidelberg, ALERE in Germany, Pfizer, Sanofi Aventis, GSK, Agence de Médecine Préventive, Reference Laboratory of Pneumococcus at Aachen in Germany, Centre Muraz, Sourou Sanou University Hospital and District Hospital of Dô and Dafra). He is also WHO consultant on vaccination field. He is also a trainer at IFRISSE's Master I and II and the summer courses of the Health Science Research Institute (IRSS) in Burkina Faso. He is author and co-author of 8 scientific papers on various topics.